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Temporäre öffentliche Grünfläche an der Kastelburg- Kronwinklerstraße 
Verschattung und Spielgerät  
 
 
 
Antrag: 
 
Die Landeshauptstadt München wird angefragt, auf der temporären öffentlichen Grünfläche an 
der Kastelburg- Kronwinklerstraße mit sachgerechten Ergänzungen die Aufenthaltsqualität zu 
verbessern.  
 
 
Begründung:  
 
Im Zuge der Erweiterung einer Notunterkunft an der Kastelburgstraße wurde auf dem der Unter- 
kunft gegenüberliegenden Grundstück (Teil d. Flurstückes Nr. 2151 Gem. Aubing) als Ausgleich 
für fehlende Aufenthaltsangebote/Spielmöglichkeiten ein Freizeitangebot von 2 Platzflächen mit 
Sitzmöglichkeiten aus Tisch-Bank-Kombinationen und Langbänken, sowie 2 Tischtennisplatten 
gemacht. 
Damit die Bewohnerinnen und Bewohner dieses Angebot zur Erholung besser nutzen können, 
bitten wir für die Tisch-Bank-Kombinationen eine Beschattungsmöglichkeit zu schaffen. 
Gerade für Menschen mit gesundheitlichen Einschränkungen ist es im Besonderen schwer, der 
direkten Sonnenbestrahlung ausgesetzt zu sein. Hier wird um eine Verbesserung der Situation 
gebeten. 
In Ergänzung zu den vorhandenen Tischtennisplatten wird zudem vorgeschlagen, ein weiteres 
Spielegerät z.B. als Bodenschach/Bodenmühle o.ä. einzuplanen. Die Möglichkeiten der 
Betätigung für Erwachsene in den Unterkünften sind mehr als begrenzt. Die Sozialbetreuung 
der Unterkunft bietet an, die dazu erforderlichen Spielfiguren, bzw. die Schlüssel der 
entsprechenden Aufbewahrungsboxen zu festen Ausgabezeiten an die Bewohnerinnen und 
Bewohner auszugeben und die Verwahrung zu begleiten. 
Die vorgesehene Spiel- und Sportfläche -als Rasenfläche mittig angeordnet- wird bisher wenig 
bis nicht genützt. Das Spiel findet überwiegend im engen Innenhof der Notquartiere statt. Durch 
das Ballspiel sind immer wieder die angrenzenden Nachbarn gestört. Gibt es hierzu 
Ergänzungsmöglichkeiten, dass diese Wiese besser angenommen wird? 
Die begrenzte Nutzungsdauer sollte Verbesserungen n.M. nicht im Wege stehen. 


